

七小 三つの行事

2学期から「いつも通り」が少しずつ戻りつつありますが、まだまだできないことや限られた条件でしかできないこともあります。第七小学校では、日常とともに行事でも子どもたちの成長をめざしています。2学期は9月に運動会、10月に音楽発表会、11月に展覧会に取り組んできました。内容や参観者の縮小など、例年との違いはありますが、行事を通して子どもたちが確実に伸びていくということを実感しています。

特にたてわりでの練習や関わり合いを通して、心の面での成長が見られるのは、とてもうれしいことです。(校長 実森浩明)



七小 6年生御岳移動教室

6年生は例年、6月に日光移動教室を行っています。今年はコロナ対策で市内の全小学校の都外への宿泊行事が中止となりました。その代替として、御岳山の宿坊に二泊しての「御岳移動教室」を市内全小学校で実施しました。七小は成木小と合同で

10月21日～23日に行ってきました。郷土青梅や奥多摩周辺など身近でありながら、知らないことを再発見できる移動教室になりました。交流学习としての成木小学校との合同での学びは、まだまだ続いていきます。(6年担任 袴田美香)



おそき保育園 秋の園外行事

コロナウイルス感染症対策として行事も中止になっていましたが、対策をとりながら行えるものも増えてきました。

9月25日には年長児が青梅市交通公園へ行ってきました。小グループに分かれ横断歩道の渡り方を教えて頂いたり、ビデオを観たり最後には体操をしたり子どもたちが楽しみながら交通规则について学ぶことができました。



また10月27日には青梅消防署へも行ってきました。こちらも対策を取りながらなので、いつもとは違っていました。はしご車の点検・消防自動車の出動まで、レスキュー隊の要救助者訓練などを実際に見せて頂き、その一つひとつに子どもたちは目を見張り大きな歓声をあげていました。



コロナウイルス感染が心配される中ですが、全て中止にしてしまうということではなく対策を取りながら出来ることを計画し、子どもたちの経験・思い出を大切にしていきたいと思います。世間の騒ぎとは関係なく子どもたちは元気いっぱいです。(主任保育士 天野恵利子)

六中 黒沢川清掃・3年生修学旅行・体育祭

今年の黒沢川清掃は新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から8月2日に実施しました。実施地区が少なかったことに加え、陸上部の大会もありましたが、参加した生徒は地域の方々と協力して一生懸命ゴミを拾ってくれました。

また、5月に行く予定でした3年生修学旅行が10月に延期になりました。台風の影響もあり、初日の奈良では風が強かったですが、2・3日目は天気も回復

して、生徒たちにとっては思い出深い3日間となりました。

また、9月から10月に延期になった第74回体育祭は種目を減らし、保護者や地域の方を招待しない形で実施しました。紅組団長の3年大越桜妃さん、白組団長の3年岩崎仁君がみんなをまとめてくれて大成功に終わりました。(副校長 佐藤正和)

